
 

  
 

Consiglio di Dipartimento del 20.2.2025 

Verbale n. 3 

 

Estratto del verbale del Consiglio di Dipartimento di Scienze Agrarie, Alimenti, Risorse Naturali e 

Ingegneria. 

Seduta del 20 febbraio 2025 alle ore 10.00. 

 

OMISSIS 

 

9. REPORT SULLA RIUNIONE DEL PQA DEL 17 FEBBRAIO 2025 

Il Direttore comunica, altresì, che nella data del 17.2.2025 si è riunito il Presidio di Qualità e invita la 

prof.ssa Antonella Di Palma a relazionare in merito ai punti trattati. 

La prof.ssa Di Palma riporta al Consiglio il report della riunione ed espone gli aspetti di rilievo per il 

Dipartimento come segue: 

 

10.1 Report sulla Riunione del Presidio di Qualità di Ateneo del 17 Febbraio 2025 

 

1. Comunicazioni 

- Gli Organi di governo hanno approvato Linee guida per SUA-RD, pertanto da marzo si avvia il 

processo di revisione dell’attività della Ricerca. 

- Il PQA sta preparando un modello per approcciare la revisione dell’Autovalutazione probabilmente 

partendo dal Dipartimento e dal Dottorato. Questo anche in considerazione dell’AUDIT del NVA. 

- Il NVA ha evidenziato che non c’è un organo deputato alla valutazione delle proposte di nuova 

istituzione e rinnovo di Master sottolineandone la necessaria istituzione. Ha, inoltre, riportato che il 

PQA deve monitorare anche le proposte riguardanti l’alta formazione. 

 

2. Linea Guida per il riesame periodico del Sistema di Governo: determinazioni 

Nelle verifiche per riordinare ed allineare il sistema di governo con AVA3 è stata evidenziata la 

mancanza di un processo per il riesame periodico del sistema di governo. In attesa dalla governance (Rettore, 

Prorettore, Direttore generale) sulla composizione del Gruppo di riesame. 

 

3. Offerta formativa 2025/2026 e ridefinizione calendario scadenze 

Problematiche di scadenza che si concentrano nell’ultima parte dell’anno. Molte scadenze sono regolate 

dal Ministero o regolate dalle disponibilità degli indicatori necessari alla compilazione di alcuni documenti (es. 

SUA scadenza 15 settembre, indicatori disponibili al 30 giugno e scaricabili da metà luglio) a meno di usare 

degli indicatori che risalgono alla tornata precedente (e quindi utilizzare dati non aggiornati e che mancano del 



 

II semestre). Altro esempio per le relazioni CPDS (scadenza 31.12) sono necessarie le SMA i cui dati per gli 

indicatori sono al 30 settembre e disponibili dal 15 ottobre (a meno di usare gli indicatori di luglio). 

Riunione con il Presidente del PQA successiva al nuovo scadenziario che sarà proposto per spiegare il 

susseguirsi di alcune scadenze. 

 

4. Parere del Consiglio degli Studenti in merito alla scarsa compilazione dei questionari di 

rilevazione delle opinioni sulla didattica e alle criticità della piattaforma esse3: proposte 

Nella riunione del Consiglio degli Studenti riguardo al punto in questione, sono state evidenziate le 

seguenti motivazioni: 

1. Scarsa fiducia nei provvedimenti: gli studenti percepiscono che i risultati dei questionari non portano 

a provvedimenti concreti volti a risolvere le criticità segnalate 

2. Sfiducia nella garanzia di anonimato, con conseguente timore di ripercussioni personali sul proprio 

percorso accademico 

3. Pigrizia o disinteresse, in associazione con la percezione di inefficacia delle schede 

4. Domande ridondanti o poco pertinenti: alcune domande risultano ripetitive o non rilevanti per la 

materia trattata, rendendo il questionario noioso e, in alcuni casi, inadeguato. 

 

Con i seguenti suggerimenti: 

1. Proroga del termine di chiusura dei questionari per la rilevazione delle opinioni degli studenti sulla 

didattica facendolo coincidere con il termine delle lezioni 

2. Mantenere invariata la settimana dello studente da svolgersi ai 2/3 del corso, prevendendo tuttavia 

un secondo evento da organizzare sulle specifiche esigenze del Dipartimento 

3. Organizzare eventi che coinvolgano studenti e docenti per favorire la fiducia e la collaborazione 

4. Revisionare la struttura dei questionari in modo da renderli più snelli e soprattutto adeguati al corso 

in oggetto e alle strutture dipartimentali 

5. Rendicontare alla comunità studentesca gli interventi adottati per risolvere le criticità segnalate. 

 

Il Consiglio, 

SENTITA la relazione della prof.ssa Antonella Di Palma, 

 

PRENDE ATTO 

del report della riunione del Presidio di Qualità riunitosi in data 17.2.2025. 

 

OMISSIS 

 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è sciolta alle ore 12.45. 

 

IL SEGRETARIO 

(prof.ssa Rosaria Marino) 

 

IL DIRETTORE 

(prof. Agostino Sevi) 
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